



## **DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA Y EMPRESA DE LA UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA**

### **Por la Paz y los Derechos Humanos: Ninguna Vida Menos Provocada por Ninguna Guerra Más**

La Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza, en consonancia con los principios fundamentales de nuestra institución y con los objetivos de desarrollo sostenible (ODS) y comprometida con los valores de respeto estricto a los Derechos Humanos, manifiesta un llamado urgente por la Paz y declara, con profunda convicción, que ningún ser humano debe perder la vida como consecuencia de ninguna guerra, agresión o conflicto armado. Hoy nos toca seguir diciendo no a las guerras. Según ACNUR, cerca de 120 millones de personas han sido desplazadas de sus hogares en 2024.

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Zaragoza aprobó el pasado 25 de marzo una declaración en la que ya expresaba su compromiso con la defensa de la libertad académica, los Derechos Humanos y las libertades públicas, y con la promoción de la Paz. El 5 de junio reiteró dicho compromiso con la Paz de acuerdo con la postura de CRUE y de otras universidades españolas en defensa de la no violencia, así como con la resolución del Tribunal Internacional de Justicia de la ONU del 24 de mayo de 2024 por la que se insta a Israel a que detenga inmediatamente su ofensiva militar, garantice el acceso de ayuda humanitaria a la población gazatí y permita la entrada en la Franja de equipos de investigación de la ONU para investigar las posibles violaciones de la Convención para la Prevención y la sanción del delito de Genocidio.

El mundo enfrenta hoy más de 56 guerras y situaciones de violencia en curso, la cifra más alta desde la Segunda Guerra Mundial (Institute for Economics & Peace – IEP). Desde nuestra posición como Facultad de Economía y Empresa, reconocemos la necesidad de analizar y cuestionar el papel que desempeñan los actores económicos en la perpetuación de estas situaciones.

Reafirmamos nuestro firme compromiso con la responsabilidad social y la sostenibilidad. Las entidades deben actuar de manera coherente con estos criterios en todos los rincones del planeta, privilegiando siempre los Derechos Humanos como la base social básica para el desarrollo de su actividad. Las instituciones económicas, empresariales y financieras deben ser parte de la solución, adoptando prácticas que promuevan la Paz y el respeto a los Derechos Humanos, eliminando cualquier forma de financiación y apoyo a la destrucción y el sufrimiento humano.

Como parte de la Universidad de Zaragoza, nuestra Facultad está comprometida con la formación, la investigación y la transferencia de conocimientos dentro de un marco de respeto estricto a los Derechos Humanos. Instamos a la comunidad académica y estudiantil a unirse en este llamamiento por la Paz y a trabajar juntos por un futuro donde la dignidad humana sea el pilar fundamental de todas nuestras acciones.

La Facultad de Economía y Empresa se compromete también a formar a los futuros economistas y responsables de las empresas con una sólida base ética, promoviendo así una economía que sirva a la Paz y al bienestar global, y un modelo económico y empresarial que priorice la vida y la dignidad humana frente al genocidio.

**Por la Paz y la Justicia: Ninguna Vida Menos, Ninguna Guerra Más.**